

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dijabarkan pada bab-bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa bentuk *ngango lo huwayo* pada upacara adat penobatan, penyambutan tamu dan perkawinan memiliki perbedaan pada bentuk *ngango lo huwayo* pada upacara adat pemkaman. Di mana, *ngango lo huwayo* pada upacara adat penobatan, penyambutan tamu dan perkawinan menandakan pesta riang. Sedangkan *ngango lo huwayo* pada upacara adat pemakaman menandakan suasana duka. Adapun rincian perbedaan bentuk *ngango lo huwayo* pada masing-masing perayaan upacara adat adalah sebagai berikut :

- a. Bentuk *ngango lo huwayo* pada upacara adat penobatan, dilihat dari tampak samping terdapat beberapa bentuk yaitu bentuk segitiga sama kaki, bentuk segitiga sama sisi, bentuk segitiga siku-siku, segitiga sembarang, bentuk persegi panjang dan bentuk silinder. Pada tampak depan terdapat beberapa bentuk yaitu bentuk persegi panjang, bentuk setengah lingkaran, bentuk segitiga siku-siku dan bentuk tak beraturan pada janur kuning dan pohon pinang.
- b. Bentuk *ngango lo huwayo* pada upacara adat penyambutan tamu pada tampak samping terdiri dari bentuk segitiga sama kaki, bentuk segitiga sama sisi, bentuk silinder, bentuk persegi panjang, bentuk segitiga siku-siku dan bentuk segitiga sembarang. Kelengkapan adat *ngango lo huwayo* pada tampak depan yang terdiri dari bentuk persegi panjang, bentuk setengah lingkaran, bentuk segitiga siku-siku dan bentuk tak beraturan terdapat pada pohon pinang dan janur kuning.

- c. Bentuk *ngango lo huwayo* pada upacara adat perkawinan dilihat pada tampak samping kelengkapan adat *ngango lo huwayo* terdapat beberapa bentuk yaitu bentuk segitiga sama kaki, bentuk segitiga sama sisi, bentuk silinder, bentuk persegi panjang, bentuk segitiga siku-siku dan bentuk trapesium. Pada gambar tampak depan terdapat beberapa bentuk yaitu bentuk persegi panjang, bentuk setengah lingkaran, bentuk segitiga siku-siku. Bentuk tak beraturan terdapat pohon pinang dan janur kuning.
- d. Bentuk *ngango lo huwayo* pada upacara adat pemakaman pada tampak samping terdapat beberapa bentuk yaitu bentuk segitiga sama kaki, bentuk segitiga sama sisi, bentuk silinder, bentuk persegi panjang dan bentuk segitiga siku-siku. Pada tampak depan ada beberapa bentuk yang terdapat pada kelengkapan adat *ngango lo huwayo* yaitu bentuk persegi panjang, bentuk setengah lingkaran, bentuk beraturan terdapat pada janur kuning dan pohon pinang.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut dapat disarankan bahwa penting bagi kita masyarakat Gorontalo untuk memahami perbedaan bentuk *ngango lo huwayo* pada upacara adat penobatan, penyambutan tamu, perkawinan dan pemakaman, karena perbedaan bentuk tersebut secara otomatis mempengaruhi makna yang terkandung didalamnya. Sehingga, jika terjadi kesalahan penggunaan akan berdampak juga pada kesalahpahaman pada maknanya. Oleh karena itu penulis menyarankan agar masyarakat Gorontalo memahami bentuk *ngango lo huwayo* pada masing-masing upacara adat tersebut.